

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Football : victoire en Coupe de France pour les féminines



*Chloé Fernandez a marqué l'un des deux buts du match.*

Pour le 2<sup>e</sup> tour de coupe de France, l'équipe du Groupement féminin du Pays des couleurs se déplaçait à l'Éveil de Lyon (Rhône), une équipe de D1. Au bout du suspense, l'équipe locale se qualifie pour le prochain tour (score final : 2-2, 4-1 aux tirs au but).

► **Le film** : Le match a été plutôt maîtrisé par l'équipe iséroise, surtout en première mi-temps où beaucoup d'occasions ont été créées. Les joueuses se prennent toutefois un but contre le court du jeu. L'équipe reviendra cependant dans le match en première mi-temps de manière tout à fait logique en marquant deux fois en cinq minutes par l'intermédiaire de Lucie Soriano et Chloé Fernandez. L'équipe de l'Éveil de Lyon égalisera avant la mi-temps, qui sera sifflée sur un score de parité (2-2).

En seconde mi-temps, il y a eu plusieurs occasions de faire la différence mais en vain, la gardienne faisant trois parades importantes. Comme au tour précédent, le Groupement féminin du Pays des couleurs va finir par se qualifier aux tirs au but avec 100 % de réussite et un arrêt d'Aurore, la gardienne. Direction le 3<sup>e</sup> tour désormais.

Le prochain match de l'équipe sera la réception à Vézeronce-Curtin du FC Lyon pour la 2<sup>e</sup> journée de championnat cette semaine.